



パラナ州  
生徒が占拠の学校で殺人事件  
薬物摸取後に口論始まる  
生徒が占拠の学校で殺人事件

パラナ州クリチーバ市  
北部の州立サンタフェリ  
ンダージ校で24日午  
後男子生徒が刺し殺さ  
れる事件が起きたと25  
日付伯母紙が報じた。  
事件は、20日前から生徒  
の辺りを何度も刺したが、  
数時間後外に逃げたが、  
は青少年が知識を得  
るための批評による  
教育改革への反発に  
より、20日前から生徒  
が占拠が続い

## パラナ州 生徒が占拠の学校で殺人事件 薬物摸取後に口論始まる 生徒が占拠の学校で殺人事件

に捕まり、犯行を認めて  
いる。同生徒は、モタ君  
が先に殴りかかってきた  
と供述している。

連警は、この「アミー  
ゴ」なる人物を、オデブ  
レヒト社の要職にあつた  
ことでも記載している。

連警が押収した表

の一部には、「イタリ  
ア」「アミーゴ」「ボ  
ス・イタリア」「イタリ  
アの後」と書かれて  
おり、それぞの人物の  
振り込むべき金額は

600万、2300万、5  
千万レアルと書き込まれ  
ていた。

連警は、この「アミー  
ゴ」なる人物を、オデブ  
レヒト社の要職にあつた  
ことを記載している。

事件当日の午後、サン  
タフェリシダージ校は重  
く、良識ある国民として  
育つべき、学校の中で起  
きたという意味で、より  
一層嘆かわしい」との声  
を発表した。

連警は、この「アミー  
ゴ」なる人物を、オデブ  
レヒト社の要職にあつた  
ことを記載している。

事件の親達も、法的責任  
を問われるとした。



# ニッケイ俳壇

(912)

ら、作者・鈴木静林(本名・正植)さんが  
九月二十一日九十六歳で急逝されたと知ら  
せが来た。ご冥福を祈ります。

ヘライラ・バレット 保田 渡南

忘却を現に生きて春を待つ

蝶の如舞ひて体操りオ五輪

最速の黒き弾丸リオ五輪

テロ人に命軽し木の葉散る

ウルブの輪悠然と空移りゆく

ビール・ド・スール 寺尾 貞亮

老いを生き故郷の思い春めける

サンバウロ 武田 知子

両親を見る娘にやさし春の風

うらかに女性知事受くオリンピック旗

潜み居し庭石菖も咲き初めし

冬ぬくし高原の花嬉々として

笑ひ声通りすぎ行く影彌

ホーダーテ 小村 広江

朝市の匂ひ残して蠅生まる

サンバウロ 西山ひろ子

砂浜に蟹かくねんば冬ぬくし

大空の風をとらえて鳥帰る

娘と習う一時心春手仕事

リバイロビーレス 西川あけみ

鳥帰る緑あざやか野菜畑

アセローラ淡雪の奥地に白く

春寒しアルアをねぐらに難民とか

骨老いて届かぬがふえ春の厨

娘と習う一時心春手仕事

リバイロビーレス 西川あけみ

鳥帰る緑あざやか野菜畑

アセローラ淡雪の奥地に白く

春寒しアルアをねぐらに難民とか





# 創立60周年を盛大に祝う

県との繋がりをさらに強く

知事ら40人が来訪、神楽も

県からは溝口善兵衛知事、中村芳信副議会議長、山崎英樹町村会長代

理人会員ら約300人が節目を祝った。



国歌斉唱中の来賓ら



溝口知事と村上会長のケーキカット

## 援協新会長に与儀氏決定

单一シヤツパ承認、来年から

電話と机一つで始めた援協も今では大きな組織になりました

一方、「公益団体として存続してゆくには

社会に対する要求にも応えていく必要がある」と

現状を説明した。

任期中は公益団体として存続するため、新たな

ミゲル・アルカンジョス

Sが持てで承認され

た。

任期満了で今年末に退

任する菊地会長は、「移

住者の救援保護のために

いた。

島根県人会

の候補者連記名

が押手で承認され

た。

3期満了で今年末に退

任する菊地会長は、「移

住者の救援保護のために

いた。

島根県人会

の候補者連記名

が押手で承認され

た。

島根県人会

の候補者連記名

</div

